

Am 28. Januar hielt der TV Ormalingen seine 133. Generalversammlung ab. Vorgängig fanden die Riegenversammlungen der Aktiv- und der Frauenriege statt. Im Anschluss an das gemeinsame Abendessen folgte die GV des Gesamtvereins. Das Abendessen und der Service wurde von den Buäleschränzers aus Ormalingen ausgerichtet. Einen herzlichen Dank nochmals für die Organisation an die Buäleschränzer!

Die erste GV wieder in der Turnhalle, gab uns das letzte Stück Normalität nach Corona zurück. In den vergangenen beiden Jahre wurde die Generalversammlung nämlich online als Umfrage durchgeführt. Umso schöner war es, wieder vereint als Verein in der Halle zu sitzen. Was in den letzten beiden Jahren nicht möglich war, wurde jetzt nachgeholt und alle in diesen zwei Jahren ernannten Ehrenmitglieder und die weiteren Ehrungen konnten ihren verdienten Applaus geniessen. Auch frisch gekürte Ehrenmitglieder wurden mit einer herzlichen Ehrung gewürdigt. Das sind einerseits Lukas Zimmermann, der nun sein Amt als Vize-Präsident des Gesamtvereins fünf Jahren und zusätzlich auch seine langjährige Tätigkeit für die Jugendriege (2006-2016 Leiter und Hauptleiter der Jugendriege, J&S Coach 2017-2023) abgibt. Andererseits wurde mit Regula Schäfer, die das Amt der Vize-Präsidentin der Frauenriege nach 11-jähriger Tätigkeit im Vorstand abgegeben hat, ein weiteres Ehrenmitglied ernannt.

In der Frauenriege gab es zusätzlich zum Rücktritt von Regula Schäfer einen weitere Demission und zwar trat Renate Aeschlimann nach 33 Jahren als Kassierin von ihrem Amt zurück. Die Tätigkeit als Kassierin übernimmt Sandra Schaub. Neu als Beisitzerin wurden Sabrina Kopilovic und Karin Buser in den Frauenriegevorstand gewählt. Im Leiterteam gab es ebenfalls einen Wechsel. Irma Ehsam hat ihr Amt als Zusatzleiterin nach 6 Jahren abgegeben. Neu wurde Maggie Sutter als zusätzliche Leiterin gewählt. Die Frauen 35+ sowie die Seniorinnen werden von einem 5-köpfigen Leiterteam geleitet, welche sich die Turnstunden in einem vereinbarten Plan im Voraus festlegen.

Ebenfalls gab es im Vorstand der Jugendriege einen Rücktritt. Andreas Strub übergab sein Amt als Kassier an Daniela Petretta. Auch hier ist Lukas Zimmermann nochmals zu erwähnen, der seine weitere Tätigkeit als J&S Coach wie oben erwähnt abgegeben hat. Neu wurde Cyrill Strub zum zweiten J&S Coach gewählt.

Auch in der Aktivriege gab es einen Rücktritt: Stefanie Gysin verabschiedet sich vom Amt der Hilfsleiterin im Schulstufenbarren.

Als Gesamtverein dürfen wir auf ein sehr erfolgreiches Jahr auf jeglichen Ebenen zurückblicken. Wie Roger Schär, Präsident des Vereins, gesagt hat, ist der Erfolg nicht bloss an den gewonnenen Pokalen zu messen, sondern viel mehr an den gemeinsamen Momenten, die harten Trainings und vor allem die Freude und dem Miteinander, zu messen. Umso mehr blicken wir freudig auf ein neues Jahr voller Vereinsanlässe und Wettkämpfe. Wir freuen uns, dass am 18. Mai der Ormalinger Waldlauf (20. Jubiläum) und am 27. Mai 2023 der Spieltag durchgeführt werden können. Als Highlight des kommenden Jahres dürfen wir uns den Turnerabend am 10. Und 11. November in den Kalender eintragen.